



Artisans messagers

publié le 14/12/2020

Descriptif :

A l'occasion de l'opération « les artisans messagers », les élèves de 5ème Yourcenar ont pu réfléchir à la conception d'une maison vendredi matin avant de passer à la pratique l'après-midi. Grâce à l'aide des professionnels de la CAPEB la mission a été réussie en un temps record. Les élèves ont passé un très bon moment et se sont très bien investis tout au long de la journée. Bravo à eux !

A l'occasion de l'opération « les artisans messagers », les élèves de 5ème Yourcenar ont pu réfléchir à la conception d'une maison vendredi matin avant de passer à la pratique l'après-midi. Grâce à l'aide des professionnels de la CAPEB la mission a été réussie en un temps record. Les élèves ont passé une bonne journée et se sont très bien investis tout au long de la journée. Bravo à eux !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.